



Avril 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DES COLLÉGIENS EN VISITE SUR LE CHANTIER DU CANAL EXUTOIRE DE DUNKERQUE

Judi 4 avril 2024, les équipes de Spie batignolles ont reçu une classe de collégiens de l'établissement Fénélon sur un chantier de construction de deux belvédères sur le canal exutoire de Dunkerque afin de sensibiliser ces jeunes habitants aux différentes mutations urbaines opérées sur leur territoire.

Après l'organisation d'un petit-déjeuner en base-vie, les collégiens ont été accueillis en salle de réunion afin de leur exposer le contexte de cette opération et les différents travaux menés par les équipes de Spie batignolles.

Puis, tous se sont rendus, casques vissés sur la tête et chaussures de sécurité aux pieds, directement sur le chantier pour bénéficier d'une visite guidée.

Un évènement à l'initiative de Dunkerque Grand Littoral organisé par Spie batignolles

Dans son marché initial, Dunkerque Grand Littoral, maître d'ouvrage de l'opération, a fait mentionner l'obligation pour le constructeur d'organiser une demi-journée de découverte de ce chantier auprès d'établissements scolaires situés à proximité.

Cette initiative a pour but de démontrer aux collégiens tous les changements engagés par la collectivité pour améliorer leurs conditions de sécurité et de confort au sein de leur agglomération, et plus globalement pour l'ensemble de ses habitants. « C'est en les impliquant directement que nous nous assurons une écoute plus attentive et plus intéressée pour échanger sur la transformation de leur ville », indique Maxime Deplancke, Chef de projets d'Espaces Publics et Mobilités.

D'autant que la communauté a choisi d'impliquer dès la conception de ce projet l'ensemble des habitants et les écoles du quartier des Glacis pour prendre part au nouvel élan urbain insufflé par la communauté de communes.

L'organisation de visites de chantier permet également de proposer à ces jeunes une immersion dans les métiers du BTP pour découvrir certaines facettes encore inconnues.



Crédit photo : Spie batignolles

Aménagement des rives Est du canal exutoire de Dunkerque

Le chantier mené sur le canal exutoire de Dunkerque depuis la fin de ce mois de mars 2024 concerne un programme plus vaste de réaménagements des divers canaux de Dunkerque dans une logique d'amélioration paysagère de ses abords, et de l'obtention de la labellisation « écoquartier » du quartier des Glacis.

Le canal Est sur lequel les équipes de Spie batignolles interviennent se situe entre le pont Lefol et pont de Rosendaël.

Cette section d'un linéaire de 1km50 a été divisée en 5 séquences pour répartir les différents travaux à opérer.

Ces travaux participent au développement des modes doux pour se déplacer dans Dunkerque du nord au sud au moyen de transports plus vertueux, au faible impact sur l'environnement.

Sur le lot 2 de cette opération correspondant aux séquences 2 et 3 entre le pont des Bains et le pont Carnot, Spie batignolles intervient sur la réalisation de deux belvédères qui reposeront sur une mégastucture en bois/métal.

Le marché prévoit l'organisation d'autres visites à destination de la population locale et d'entreprises du territoire.



A propos de Spie batignolles

Spie batignolles est un acteur majeur dans les métiers du bâtiment, des infrastructures et des services. Il opère sur 6 grands domaines d'expertise : la construction, le génie civil/les fondations, l'énergie, les travaux publics, l'immobilier et les aménagements paysagers et environnementaux. Spie batignolles a notamment comme références des projets emblématiques tels que la rénovation de la Maison de la Radio, le centre de recherche EDF Saclay, ITER, le palais des congrès du Havre, des chantiers autoroutiers A75, A61, A62, A9, A480, de chaussées aéronautiques (Abidjan en Côte d'Ivoire, Lyon, Montpellier, Toulouse, Bordeaux, Perpignan), l'Institut MGEN de Le Verrière, le TGI de Strasbourg, la liaison ferroviaire Lyon-Turin ou encore les travaux engagés dans le cadre du Grand Paris. Le Groupe réalise également des interventions de proximité, en entretien et en maintenance sur l'ensemble du territoire national via un réseau d'agences dédiées.

Spie batignolles se positionne sur ses marchés en leader de la « relation client » et développe une politique d'offres partenariales différenciantes. Spie batignolles a réalisé un chiffre d'affaires de 2,3 milliards d'euros en 2022. Le Groupe emploie 8 000 collaborateurs et dispose de 188 implantations en France et 10 à l'international, notamment en Europe, au Moyen-Orient, en Afrique et en Amérique du Nord. Spie batignolles s'est donné les moyens de conduire son développement en toute indépendance. Depuis septembre 2003, le Groupe est contrôlé majoritairement par ses dirigeants et salariés. www.spiebatignolles.fr

Service presse de Spie batignolles – Agence FP&A

Audrey Segura

01 30 09 67 04 – 06 23 84 51 50

audrey@fpa.fr

